



しらかし台小学校

校長室だより

R4. 7. 19(火)
不定期発行

がっき ふ かえ 1学期を振り返って

明日で69日間（1年生は68日間）の1学期が終わります。

保護者の皆様をはじめ、多くの皆様のご理解やご協力、ご支援のおかげで、本校の子どもたちは大きな事故や事件に巻き込まれることなく夏休みを迎えられそうです。

感謝

- 5月後半、毎日のようにマーガレットの花1輪を校長室に届けてくれる1年生がいました。きっと、登校途中に摘んでくれたのでしょう。校長室を訪れるお客様にも、「すてきなことですね」とたくさん褒めていただきました。
- 6月下旬、私が6年生の理科の授業で使った机を片付けようとする中、6年生3名が、何も言わず机を片付けてくれました。頼まれなくても、困っていそうな人に気付き、手を差し伸べることができる…。すばらしい6年生に成長してくれています。

感激

- 運動会前日（6/27）、校長室の窓から校庭を見ると、子どもたちの走路に大きなブルーシートが10枚敷いてありました。教務主任に聞くと、木曜日の夕方におやじの会の皆様が敷いてくださったとのこと。おやじの会の皆様、運動会への多大なるご支援、本当にありがとうございました。
- 私がプール掃除をしていたときのこと。「ありがとうございます〜す!」という大きな声が聞こえました。声のする方を向くと、6年生でしょうか、校舎3階の窓を開けてプールに向かって叫んでいます。こちらこそ、立派な「ありがとうございます」をありがとうございます。

復活

- 学習参観（4/23）、引渡し訓練（6/10）、特別支援学級交流会（6/16）、リコーダー講習会（6/21）、鍵盤ハーモニカ講習会（6/27）、学年・学級懇談会（6/30）など、今年度は、コロナ禍でできなかったことを復活することができました。
2学期も、修学旅行や花山宿泊学習、校外学習、学習発表会など、行事が盛りだくさんです。コロナ感染が拡大しないことを祈りながら、準備を進めていきたいと思います。



全校のみなさん、よい夏休みを！
2学期始業式には、元気に登校してきてください！

しらかし台小学校ホームページ

検索

